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衆議院予算委員会ニュース 

平成 25.3.28 第 183 回国会第 16 号 

 

3 月 28 日（木）、第 16回の委員会が開かれました。 

 

１ 平成25年度一般会計予算 

  平成25年度特別会計予算 

  平成25年度政府関係機関予算 

・委員派遣承認申請に関する件について協議決定しました。 

 

２ 平成25年度一般会計暫定予算 

平成25年度特別会計暫定予算 

平成25年度政府関係機関暫定予算 

・麻生財務大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

・安倍内閣総理大臣、麻生財務大臣、新藤総務大臣、岸田外務大臣、下村文部科学大臣、田村厚生労働大臣、茂木経

済産業大臣、太田国土交通大臣、石原環境大臣、小野寺防衛大臣、甘利国務大臣（経済再生担当）、稲田国務大臣

（規制改革担当）、政府参考人及び最高裁判所当局に質疑を行い、質疑を終局しました。 

・平成25年度暫定予算３案について採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決しまし 

た。 

（賛成－自民、民主、維新、公明、みんな、生活 反対－共産） 

 
（質疑者及び主な質疑内容） 

牧 原 秀 樹君（自民） 

・昨年12月の衆議院議員総選挙における一票の格差に関

する高裁判決について安倍内閣総理大臣の見解を伺いた

い。 

・財政再建に向け、歳出の削減を重視するのか、税収増に

よる歳入を重視するのか政府の方向性を伺いたい。 

・成長戦略において、ＴＰＰやＥＰＡのような通商戦略は

重要だと考えるが、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

 

岡 本 三 成君（公明） 

・５月に予定されている日中韓サミットにおいて日中首脳

会談は行うのか、また会談が実現した場合、政府はどの

ように対応するのか伺いたい。 

・日米防衛協力のための指針の見直し協議が進行している

が、今回の見直しの目的と方向性について伺いたい。 

・民間外交官として重要な役割を果たしていると考えられ

る青年海外協力隊の隊員を政府としてたたえることの重

要性について伺いたい。 

 

原 口 一 博君（民主） 

・暫定予算の地方交付税に地方公務員給与の削減分が反映

されていないか、一括交付金の理念が引き継がれている 

 

 

か確認したい。また、暫定予算の期間と比較して公共事 

業費が多く計上されている理由を伺いたい。 

・一票の格差についての最高裁判決の趣旨からも、一票の

価値を重く受け止めなければならないと考えるが、安倍

内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・北朝鮮が宣言した１号戦闘態勢及び休戦状態を白紙とす

るとしたことの意味について安倍内閣総理大臣の見解を

伺いたい。 

 

福 田 昭 夫君（民主） 

・どのような経済状態になればデフレから脱却したと言え

るのか安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。また、デフ

レ脱却までの期間の見通しを甘利経済再生担当大臣に伺

いたい。 

・政府はどのように経済再生と財政再建を両立させてい

くのか。 

・デフレ下においては取られるべきではない政策である消

費税増税を予定通りに行うつもりであるのか伺いたい。 

 

山 井 和 則君（民主） 

・安倍政権において雇用の分野での規制緩和である解雇の

金銭解決を導入する可能性はあるのか。また、その可能

性がないのであれば、なぜ導入を主張する議員が産業競
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争力会議のメンバーになっているのかその理由を伺いた

い。 

・産業競争力会議には労働者を代弁する議員がおらず、労

働者の解雇を前提にしている会議となっているのではな

いか。 

・平成 26 年度以降の生活保護基準引下げに連動して個人

住民税の非課税限度額も引き下げられることにより、影

響を受ける可能性のある国の制度はいくつぐらいあるか。

また、影響を受ける国民の数も伺いたい。 

 

東国原 英 夫君（維新） 

・物価上昇率２％の達成時期について、麻生財務大臣は２

年間で確実に達成できると明言すべきではないか。 

・安倍内閣が策定する成長戦略は、過去の成長戦略とどこ

が違うのか。 

・規制改革を後押しするためには、総理の強い決意や後ろ

盾が必要であると考えるが、安倍内閣総理大臣の所見を

伺いたい。 

 

西 野 弘 一君（維新） 

・厚生労働省の審議会が平成 23 年７月にとりまとめた

「社会的養護の課題と将来像」で示された児童養護施設

の人員配置の目標水準に達していない現状について、田

村厚生労働大臣の所見を伺いたい。 

・センカクモグラ等の固有種が生息する尖閣諸島について、

環境省職員等が上陸して環境調査を実施すべきではない

か。 

・高校授業料無償化は、所得制限を導入した上で私立高校

も対象とすべきだと考えるが、安倍内閣総理大臣及び下

村文部科学大臣の所見を伺いたい。 

 

岩 永 裕 貴君（維新） 

・安倍内閣総理大臣は個人及び首相官邸のフェイスブック

による情報発信を行っているが、どのような思いで情報

発信を行っているのか。 

・若者の政治離れが懸念されているが、政治離れの原因と

その影響について安倍内閣総理大臣はどう考えているの

か。 

・世代間格差が若者にとって不公平となっている可能性に

ついて安倍内閣総理大臣はどう認識しているのか。 

 

佐 藤 正 夫君（みんな） 

・年金記録問題は第１次安倍内閣以来の問題であるが、年

金記録問題の解決に向けての安倍内閣総理大臣の決意を

伺いたい。 

・文部科学省、国立大学法人及び国土交通省が発注するエ

レベーター工事の入札で、応札した業者が１社だけとい

う事例が多く見られるが、下村文部科学大臣及び太田国

土交通大臣はこれについてどう考えるか。 

・公共事業の調達の在り方についての安倍内閣総理大臣の

見解を伺いたい。 

 

畠 中 光 成君（みんな） 

・消費税率を何％まで引き上げれば社会保障制度が安定す

ると考えているのか伺いたい。また、社会保障と税の一

体改革における消費税率の引上げは小手先の手法ではな

いかと考えるが、政府の所見を伺いたい。 

・政府の年金保険料の徴収体制強化等のための検討チーム

に関し、現在の検討状況及び今後のスケジュールについ

て伺いたい。また、同検討チームはいつ頃を目途に結論

を出すのか、併せて伺いたい。 

・前回の年金の財政検証（平成 21 年）における見通しと

現状との間にどの程度のずれが生じているのか伺いたい。

また、この教訓を次回の財政検証（平成 26 年）にどの

ように生かしていくのか併せて伺いたい。 

 

宮 本 岳 志君（共産） 

・ＴＰＰについての日米事前協議において、自動車や保険

以外にどのような項目が非関税措置として協議の対象と

なっているのか、政府に伺いたい。 

・ＴＰＰの内容についてはできるだけ早く具体的に公表す

べきだと考えるが、政府の見解を伺いたい。 

 

青 木   愛君（生活） 

・認可保育園に預けるか育児休業を使うかを母親が選択で

きる柔軟な制度を作るなど、待機児童解消への具体的な

取組が必要だと考えるが、政府の見解を伺いたい。 

・加速器を有するＪ－ＰＡＲＣに核変換実験施設を併設す

ることにより核変換技術の研究を開始するため、25年

度予算を組み替えるべきだと考えるが、政府の見解を伺

いたい。 

 


